
- 1 - 

様式第 3号（第 4条関係） 

会     議     録 

Ⅰ．附属機関等の会議の名称 

令和３年度 第１回 松川町地域公共交通対策協議会 

Ⅱ．開催日時 

令和３年５月 27日（木） 午後２時 00分～３時 00 分 

Ⅲ．開催場所 

松川町役場 大会議室 

Ⅳ．出席者氏名 

≪委員≫ 

宮下智博会長 水野一昭副会長 藤澤洋二委員(代理/福澤信義) 片桐実委員（代理/片桐博） 

宮嶋英雄委員 矢澤登委員 北林昇委員 小澤文人委員 大澤せつ子委員 原節子委員 

高澤陽委員 林岳志委員 

[欠席：] 丹羽克寿委員 細川容宏委員 上篠豊委員 小平順一委員 

≪事務局≫ 

岡田憲輔幹事長 佐々木保事務局長 大澤槙哉事務局員 大澤功治事務局員  

Ⅴ．非公開の理由（会議を非公開とした場合） 

   － 

Ⅵ．傍聴人の数 

   ２人 

Ⅶ．協議事項（公開） 

(1) 令和２年度事業及び決算報告について 

(2) 令和３年度事業計画（案）及び予算（案）について 

(3) 生活交通確保維持改善計画（案）について 

(4) 監査委員の選出について 

(5) 高齢者を対象としたアンケート調査について 

Ⅷ．その他 

Ⅸ．会議資料の名称 

   次第及びⅦに係る資料 
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Ⅹ．審議の概要 

１．開会（水野副会長） 

２．会長挨拶（宮下町長） 

<事務局より説明> 

協議会規約第７条により会長が議長となる。 

また、委員 17 名中 10 名の出席、代理出席による委任状２名提出、欠席による委任状４名提

出、欠席１名により本会議は成立する。 

３．協議事項 

（1）令和２年度事業及び決算報告について 

<事務局より説明> 

委員：決算について、町から 5,500 万程の支出があるということで良いかということ、フ 

ルーツバスの乗り込み調査、デマンドタクシーの意向調査の結果について資料があ 

るか、1ページの利用状況の R01-R02 増減の数値が合わないので正しい数値を教えて 

ほしい。 

事務局：負担金としては、町から協議会へ約 6,000 万円入れていただく中で、委託料等で約

5,500 万使い、残りの約 500 万円を町へ戻し入れている。委託料が 500 万円程余っ

ているが、国庫補助金が想定よりも多かったこと、燃料費が想定よりもかからなか

ったことが挙げられる。調査結果については、後程お渡しする。 

（数値について事務局より説明。） 

【令和２年度事業及び決算報告について承認】 

  （2）令和３年度事業計画（案）及び予算（案）について<事務局より説明> 

委員：公共交通をどの様に維持していくかを考える中で、広報活動が弱いと感じる。商工

会とタイアップしたポイントカード制度の導入で、バスに乗っていただくことでお

年寄りに外出して頂いて、元気になっていただく様な取り組みを行っていった方が

よい。 

また、観光面での活用ができないか。現在南信州まつかわシードルタクシーを運行 

しているが、打ち合わせで増野地区のワイナリーに行った時に、大島循環を利用し行

ったところ、フリー降車区間を使い、ワイナリーの前で降りられ非常に便利であった。 

南信州シードル協議会からも、使いやすいマップの作成やどの便で乗降すると良いか

等を表示したものがあると良いという意見が出ている。 

チャンネルユーで、コミュニティバスを使った観光番組を制作したらどうか。例えば、  

伊那大島駅で電車を降りて、コミュニティバスに乗って清流苑等へ行くなどの番組。

マイクロツーリズムの活用方法ができるので、検討をお願いしたい。 

事務局：検討させていただく。 

【令和３年度事業計画（案）及び予算（案）について承認】 

（3）生活交通確保維持改善計画（案）について 

<事務局より説明> 

委員：目標値について、令和３年度の数値は何をもとに算出したか教えてもらいたい。 

   目標を達成するために行う事業について、過去に行った実績で把握している様であ 

れば教えてもらいたい。 

事務局：目標値については、運輸支局に確認する中で、昨年度と同数とした。数値の算出根 

    拠は確認し後程お伝えする。 

    住民への乗り方教室では、社協主催の一人暮らしの会の開催に合わせて実施した。
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実際にバスに乗ってもらい、バスの案内を行った。中学３年生の保護者へは、中学

校の最後の参観日に時間をもらい、定期券の説明を行った。小中学生の無料通学定

期券配布については、２月～３月にかけて募集・配布を行った。 

【生活交通確保維持改善計画（案）について承認】 

(4) 監査委員の選出について 

<事務局より説明> 

※質疑・意見なし 

【監査委員の選出について承認】 

(5) 高齢者を対象としたアンケート調査について 

※質疑・意見なし 

【高齢者を対象としたアンケート調査について承認】 

４．その他  

５．今後のスケジュール 

<事務局より> 

９月に第２回目協議会、12 月に第３回目協議会を開催する予定である。 

６．閉会（水野副会長） 


